



本校ホームページをご観くださり、誠にありがとうございます。

4月に苫米地校長の後任として本校に参りました中村理明(なかむらりめい)と申します。どうぞよろしくお願いいたします。

本校は、学制発布翌年の明治6年、「潤沢学舎」として創設、開校され、昨年度150年周年を迎えました。この間、数回にわたる改称、移転、校舎の改築などが、地域の皆様の熱い思いを支えに進められてきました。現在も本校の地域には、学校の教育活動に協力して下さる方々が多く、日々支えていただいています。

この輝かしい伝統と歴史を継承しつつ、新たな挑戦を通して、「本校で学ぶことのできる誇り」「本校に通わせることのできる誇り」「地域の学校としての誇り」をさらに育てる学校づくりに全職員一丸となって取り組んでまいります。

「地域に支えられて150年 これからも地域とともに歩む国立第一小学校」をテーマに、子どもたちや保護者の皆様、地域の皆様とともに、今年度一年間の教育活動を進めてまいります。

国立第一小学校の教育目標は、

○自分で考えすすんで活動する子

○力を合わせて高め合う子

○思いきり体を動かし元気な子

です。この教育目標を達成するために、

☆「ほめて伸ばす」

☆「地域との連携」

☆「チーム一小」

を今年度も掲げて、教職員、保護者、そして、地域の皆様との協働で学校をつくっていきたいと考えています。子供たちにも大いに夢を語ってもらいます。そして実現に向けての方法を共に考え、一步一步進んでいけるように全教職員で支えてまいります。国立第一小学校の今年度の取組にも、どうか御期待ください。